

Chile y el aborto

Polémica

por niñas

madres

◆ **EFE**

Santiago, Chile

María, una niña que fue madre a los 13 años tras ser violada por su papá se sumó al caso de Belén, una menor de 11 años, que tiene un embarazo de 14 semanas tras ser violentada por el padrastro, situación que reabrió en Chile el debate sobre el aborto.

Según informó la televisión María fue violada desde los siete años y en octubre de 2012 dio a luz un bebé producto de esos abusos. El hijo está en una institución estatal desde hace seis meses por desnutrición.

“Decidimos quedarnos con él porque aquí hay un solo culpable (el abusador). Él sigue libre y les está haciendo daño a más niños. Se supone que tiene una polola (novia) de 15 años, que también está embarazada”, dijo Marcela, la madre de María.

Irá a juicio. Aunque ambas denunciaron al violador, que espera juicio por violación reiterada, decidieron informar de su situación tras conocer el caso de Belén.

Según la Fiscalía de la región de Los Lagos, Belén vive con su abuela, quien tiene su custodia legal, y visitaba los fines de semana a su madre, donde al menos en tres ocasiones en el último año fue violada por el hombre.